Brahma Kumaris Environment Initiative



Conferencia sobre Cambio Climático COP22 en Marrakech, Marruecos

Jueves 17 y viernes 18 de noviembre 2016

Jueves

Finalmente, la conferencia climática está llegando a su fin. Sister Jayanti partió el jueves en la tarde y tuvimos una afectuosa sesión matutina. Ella alabó a todo el equipo especialmente a Laura y Romina por organizar la logística y los hermosos programas en Marruecos. Ella aprecia las conferencias climáticas como na oportunidad para que BK interactúe con el mundo. Se compartieron muchas experiencias y finalmente Sister Jayanti distribuyó regalos y bendiciones para todos.



Encuentro de Fe

Daniele Violetti, Jefe de Personal de la CMNUCC, se reunió con la comunidad basada en la fe el jueves en la mañana. Él señaló que, después de París, necesitamos más movilización y que las comunidades basadas en la fe están contribuyendo inmensamente con el proceso. Ahora es el momento para la acción e implementación del acuerdo. Actualmente hay una atención significativa sobre regiones y ciudades y hay necesidad de desarrollo de competencias.

Foro de la Tierra en la Zona Verde

El cierre del Foro de la Tierra fue un evento animado y muy concurrido. Lura inició los procedimientos con una meditación guiada y Romina luego habló acerca de nutrir el alma. Cuidar de ser significa buena nutrición. Valériane enfatizó que necesitaos cuidar todas las entidades vivientes, incluyendo a los animales.

Sesión sobre Agricultura Natural Sustentable y el Espacio Agora



Vikram y Manoj dieron una charla en el espacio de diálogo Agora en la zona verde, a la cual asistió un grupo interesante.

Se discutieron las modalidades de la preparación para fertilizantes microbianos usados en la agricultura orgánica y esto captó la atención del público.

En conclusión, se describió el rol de fertilizantes basados en pensamientos (es decir meditación y pensamiento positivo) y esto fue bien recibido por el público.

Tarjetas de Bendiciones e un Evento de Alto Nivel

Sonja y Golo atendieron el stand por última vez y entregaron el resto de las pulseras, que han sido un gran éxito. Se han distribuido más de 500. Dando una Vuelta final alrededor del COP, ellos notaron que, en el Salón de Plenarias, estaba teniendo lugar la sesión de cierre sobre Acelerar la Acción Climática. La "Alianza Marroquí para la Acción Climática Global" fue lanzada por *Ségolène Royal*, Ministro de Ambiente francés, *Srta. Patricia Espinosa*, Secretaria Ejecutiva de la CMNUCC, *Dra. Hakima El Haite*, Ministra de Ambiente marroquí, *Lord Nicholas Stern y George Konrote*, Presidente de las Islas Fiji. Al descender del escenario, Sonja aprovechó la oportunidad de compartir con ellos algunas hermosas tarjetas de bendiciones. Hubo suficiente tiempo para hablar con todos y explicar la bendición.



"Ser Ilimitado" Tarjeta para la Srta. Ségolène Royal



"Ser Positivo" Tarjeta para la Dra. Hakima El Haite



Lord Nicholas Stern seleccionó "Respetar la Vida"



Srta. Patricia Espinosa eligió "Empoderarse a Sí Mismo"

Viernes

Hoy fue el último día de la conferencia y las opiniones acerca de su resultado están mezcladas. Además, las negociaciones han sido ensombrecidas por la elección de Donald Trump como presidente de EUA. Su esfuerzo futuro de unirse a la lucha en contra del calentamiento global, por el bien de la humanidad y del planeta, no es cierto. Por otro lado, se tomaron algunas decisiones importantes:



Todos los país acordaron le "<u>Proclamación de Acción M</u>" que llamó por el "aumento urgente de la ambición y fortalecimiento de la cooperación entre nosotros, para cerrar la brecha de las trayectorias de las emisiones actuales y el sendero necesario para cumplir con las metas de temperatura a largo plazo del Acuerdo de París."

Un grupo de 47 países, más vulnerables a los impactos del cambio climático, <u>emitieron una declaración de compromiso</u> que antes del 2050, ellos obtendrían toda su energía de fuentes renovables.

Se anunció una <u>nueva coalición de países</u>, incluyendo Australia, el RU y EUA, con la meta d ayudar a las acciones en desarrollo a cumplir con sus planes climáticos.

Tenemos que ver cómo continuará el proceso, lo que está claro es que la acción tomada durante los próximos 4 años determinará si podemos permanecer por debajo de los 2°C

Evento paralelo BK: Enfoques en confianza y desarrollo de la paz para una ambiciosa acción climática

En el último día del COP, nuestro evento paralelo oficial, en colaboración con la Oficina Cuáquera de la ONU, el Concejo Mundial de Iglesias y Quaker Earthcare Witness, reunieron un público importante. Valériane describió el rol de la ética en la vida humana y su impacto sobre el planeta. Ella recordó al público que el mundo está gobernado por leyes espirituales y que el diálogo sobre cambio climático necesita ser empoderado con respeto, amor, nuestras acciones y actitudes. La confianza es una energía creativa entre personas y países. Es un elemento clave en el encuentro de soluciones para lidiar con el cambio climático. Los otros panelistas compartieron su visión del camino a seguir para el cambio climático: Sonja Klinsky, Profesora Adjuntan de la Universidad del Estado de Arizona; Lindsey Fielder Cook, Representante por el Cambio Climático de la Oficina Cuáquera en la ONU; Henrik Grape, Iglesia de Suecia; Joy Kennedy, Concejo Mundial de Iglesias. El evento ce cerró con un corto comentario de meditación con Valériane.





Evento paralelo BK: Enfoques en confianza y desarrollo de la paz para una ambiciosa acción climática



Equipo COP22 (Juan, Myrthe y Dalila ya habían partido cuando esta fotografía fue tomada.) El equipo editor Sonja, Golo y Peter (trabajando a distancia desde Oslo) decimos adiós luego de 11 informes y esperamos que hayan disfrutado de su lectura.

ANEXO:

Cumbre Conciencia de Clima en Fez 3 de Noviembre 2016

Dignidad, Confianza, Respeto: Base de la Espiritualidad

BK Jayanti Kirpalani, Brahma Kumaris

En el centro de cada tradición – tradiciones que pertenecen a la familia humana – yacen tres aspectos: respeto por lo Sagrado, lo Divino; valores internos profundos; y, en tercer lugar, una guía o señal sobre de qué se trata la vida humana y lo que nosotros seres humanos deberíamos estar haciendo en la vida. Siento que, cualesquiera sean nuestros diversos puntos de vista, nos juntamos y compartimos estos tres puntos de vista centrales.

En décadas recientes particularmente, los líderes de grandes negocios y medios de comunicación, predominaron e influenciaron un amplio espectro de personas en toma de decisiones en las comunidades, directo al nivel de la raíz. Pero lo que pareciera que falta en ese proceso es el arte de escuchar la voz de la conciencia. El actual estado de los asuntos mundiales, me sugiera que la voz de la conciencia se ha adormecido, si es que no silenciado. Para ilustrar este punto, si tenemos un buen amigo a quien no escuchamos, una, dos, tres veces, cinco veces, el amigo eventualmente diría, "Ok haz como quieras. No digo más nada." Siento que esto es un reflejo de lo que está ocurriendo dentro de cada uno de nosotros. La conciencia ha dejado de hablarnos y quizás incluso cuando lo hace a veces, no escuchamos su señal, debido a la opinión pública, la sociedad, cultura e historia. En su lugar decimos, "sigamos lo que otros están haciendo y sigamos con eso."

Veo que este es un tiempo cuando las personas iluminadas, personas con una conciencia despierta, se juntan, Esta tendencia indica gran esperanza, porque generalmente siempre ha sido una pequeña minoría influenciadora la que ha promovido cambios importantes en la historia. Nunca ha sido la mayoría la que dice, "Vayamos por una vía diferente." Siempre han sido unos pocos individuos dedicados quienes han despertado y entendido los nuevos pasos a dar.

De nuestras conversaciones en París y ahora en Marrakech, veo el comienzo de una nueva fase en la cual un pequeño grupo de personas están diciendo que es tiempo de que escuchemos nuestra conciencia.

Entonces ¿qué sucede cuando la conciencia despierta? Al embarcarme en mi viaje interior para escuchar la silenciosa voz interna, honro mi perspectiva única, sabiendo que cada uno de nosotros tiene una visión del mundo individual. Luego me alejo de las perspectivas estrechas y permito que mis horizontes se expandan. Comienzo a ver a cada uno como una familia humana y respeto el planeta tierra como mi hogar. También miro el pasado y veo lo que hemos hecho todos y luego doy pasos para no quedarme atrapado en hábitos. Miro hacia el futuro y veo lo que necesito hacer ahora para crear el futuro de mi elección.

La elección no es difícil. Ni siquiera se trata de un asunto de un mundo mejor. Ahora mismo es en realdad un asunto de supervivencia. Por esto que este tiempo es tan importante, en el cual nos reunimos para hablar de estas inquietudes y necesidades. Sí, las palabras y acciones son sagradas, pero la semilla del cambio se sienta dentro del corazón humano y de la mente humana.

La compasión despierta dentro de la conciencia alerta; comenzamos a tratarnos con dignidad y respeto.

Pero, ¿de dónde vienen la dignidad y el respeto? No comienzan en mi interacción con ustedes; comienza muy profundo dentro del centro de mi ser interior. En dulce silencio, puedo escuchar no solamente mi voz de la conciencia, sino que también me conecto con la verdad, el amor, la pureza y la paz que yacen dentro del mismo humano, el espíritu, el ser. Cuando conecto con estas cualidades internas, aprendo a respetarme a mí mismo.

Muchas de nuestras conversaciones han versado sobre la pérdida de autoestima de las personas, y creo que las sociedades a nivel mundial están afrontando inmensas crisis de identidad y valores, además de a crisis ambiental. Y, como decimos con frecuencia, el respeto comienza cuando voy hacia adentro y reconsidero mis propias cualidades internas y valores universales. No puede haber debate o interrogante sobre cuáles son esas cualidades; estaríamos de acuerdo con ellas.

Cuando entramos en silencio y conectamos con esas cualidades dentro del ser, entonces somos capaces de respetar al ser y a unos a otros. Luego, de forma natural, ese respeto se extiende a todas las formas de vida, a la naturaleza misma y a este planeta que compartimos, En este estado de compartir, también nos beneficiamos personalmente, porque, por medio de silencio y de una conciencia active, podemos transformar nuestro ser interior y las cosas que hacemos.

Hay cinco principios sencillos y prácticos en los que se basa nuestra Iniciativa Ambiental de Brahma Kumaris.

- Sencillez: ¿hay formas en los que pueda simplificar mi estilo de vida?
- Compasión: ¿Puedo elegir y comprar con más compasión?
- Economía: ¿Puedo usar y reusar lo que tengo de manera económica?
- Aprendizaje para toda la vida: ¿Puedo abrir mi mente para aprender continuamente durante toda la vida?
- Generosidad: ¿Soy capaz de compartir generosamente?

Para cerrar, me gustaría que tomáramos un momento de silencio para conectarnos con ese ser interior y con la paz profunda que reside dentro del ser:

Voy en un viaje interior y llego al punto de la conciencia del espacio sagrado interno; el ser que soy yo. Consciente del ser interior, me vincula con mis cualidades originales de paz.... amor.... verdad.... pureza.... y alegría, y en esta conexión conmigo mismo, resuelvo mantener estas cualidades como una fuerza orientadora en mis palabras y acciones.